

「放送コンテンツの海外展開促進に関する北陸地区連絡会」の設立総会を開催



呼び掛け人代表挨拶
(北陸総合通信局 星局長)



座長
北陸地区放送関係者連絡協議会会長
(石川テレビ放送 高羽社長)



副座長
日本ケーブルテレビ連盟北陸支部長
(福井ケーブルテレビ 田崎社長)

北陸総合通信局（局長 星 克明）、北陸地区放送関係者連絡協議会会長（石川テレビ放送 高羽 国広 社長）、日本ケーブルテレビ連盟北陸支部長（福井ケーブルテレビ 田崎 健治 社長）が呼び掛け人となって、会員に北陸三県のNHK放送局、民放テレビ局、日本ケーブルテレビ連盟北陸支部、北陸メディアセンター及び北陸総合通信局の15団体、アドバイザーとして各県、各県観光連盟、北陸AJECの7団体の参加を得て、平成28年3月2日（水）にANAクラウンプラザホテル金沢において「放送コンテンツの海外展開促進に関する北陸地区連絡会」（以下、連絡会。）の設立総会を開催しました。

連絡会は、政府が2018年度までに放送コンテンツ関連の海外市場売上高を2010年度の3倍に引き上げる国家目標を掲げ、「放送コンテンツの海外展開の促進」を国家戦略の大きな柱の一つとして位置付けていることや、総務省、外務省、経済産業省、観光庁が連携して、地域の魅力を伝える放送コンテンツ等の製作・海外展開に至るまで、一体的、総合的に支援していることを受け、北陸の地においても、北陸の魅力を盛り込んだ放送コンテンツの海外展開を通じて、北陸新幹線開業による賑わいの持続と地域経済の活性化に寄与することを目的に設立されました。

連絡会では、今後、県や観光、経済界等の関連団体からの情報提供やアドバイスを受けながら、放送業界が中心となって総務省等の国の支援施策を活用した海外への情報発信を目指すこととしています。



連絡会設立総会の模様

お問い合わせ先：情報通信部放送課
076-233-4490